

Modulo Texto no literario: La noticia

- Ejercicios

DIARIO ESCOLAR

Localidad de Paso Hondo, 12 de marzo de 2005.

NIÑOS AL RESCATE

Brigada de niños busca un hogar para los animales sin casa.



En la escuela "Tres palos" una brigada de niños se encarga de buscar familia a los perros y gatos vagos de la comunidad.

En una entrevista, el jefe de la brigada, Jorge Conejeros, sostiene que: "la idea surgió porque nos daba mucha pena ver a los animales abandonados, sin comida y sin casa; ellos, al igual que los seres humanos, tienen derecho a ser queridos y protegidos".

Para cumplir su objetivo, los niños han realizado una consulta en las casas de sus vecinos y llevan un registro de los hogares que estarían dispuestos a recibir un animalito.

La iniciativa ha sido bien acogida por la comunidad y gracias a la brigada, varios animales han encontrado hogar.

1. Lee la noticia y responde las siguientes preguntas

a) ¿Qué?

b) ¿Dónde?

c) ¿Cómo?

d) ¿Cuándo?

e) ¿Por qué?

f) ¿Quiénes participan?

NOTICIA

LA CONTAMINACIÓN

Todos los días, cerca del 93% de los niños y niñas del mundo menores de 15 años, respiran aire tan contaminado que pone en grave peligro su salud y su crecimiento.

Una de las razones por las que los niños sufren más los efectos de la contaminación del aire es que, al respirar más rápido que los adultos, absorben más contaminantes.

Además, viven más cerca del suelo, donde algunos contaminantes alcanzan concentraciones máximas, en un momento en que su cuerpo y su cerebro aún se están desarrollando.



Responde las siguientes preguntas con respecto a la noticia previamente leída

2. ¿Cómo se titula la noticia que acabas de leer?
 - a) La contaminación
 - b) La energía
 - c) El planeta

3. ¿Quiénes son los más afectados por la contaminación, según la noticia?
 - a) Los ancianos
 - b) Los animales
 - c) Los niños/as

4. La contaminación impide el crecimiento de los niños/as.
 - a) Verdadero
 - b) Falso

5. La contaminación afecta más a los niños y niñas porque...
 - a) Viven más cerca del suelo, que los adultos.
 - b) Juegan más en la calle
 - c) No tiran los residuos en las papeleras correspondientes
 - d) Respiran más rápido que los adultos.

Más de 70 perros ya han sido adoptados por familias a través de la organización Héroes de 4 Patas

En enero del año 2015, un grupo de policías creó la organización Héroes de 4 Patas. Su intención era buscar un hogar para los perros policía que ya no pueden continuar trabajando con ellos porque son muy mayores o porque tienen alguna enfermedad.



La misión principal de los perros policía es localizar explosivos o a personas que están en peligro. Su labor es importantísima y, cuando ya no pueden realizarla, se merecen un retiro tranquilo y agradable junto a alguien que los cuide. ¡Qué menos después de haber ayudado a salvar tantas vidas!

«Ahora necesitan una familia que les dé el cariño que se han ganado», dice la policía Rosa Chamorro, presidenta de esta organización. Y de esto se ocupan con gran empeño en Héroes de 4 Patas.

Responde las siguientes preguntas con respecto a la noticia previamente leída

6. ¿De qué organización se habla en la noticia?

7. ¿A qué se dedica esta organización?

8. ¿En qué periódico se publicó esta noticia?

- Respuestas

1.

- a) Una brigada de niños rescata a perros y gatos vagos.
- b) Localidad de paso Hondo.
- c) Realizan una encuesta a sus vecinos para saber quién puede recibir a estos animales.
- d) 12 de marzo 2005.
- e) Había muchos animales abandonados en la calle sin comida y sin casa.
- f) Niños y vecinos.

2. A

3. C

4. A

5. D

6. Héroes de 4 patas

7. A buscar un hogar para los perros policía mayores o enfermos.

8. El Eco.